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La situación epidemiológica en la provincia de Holguín estuvo entre

los temas analizados en la videoconferencia del Grupo Temporal de

Trabajo realizada este catorce de agosto.

Con la presencia de los miembros del Buró Provincial del Partido en

Holguín, Bárbara Yaritza Díaz Ramírez, miembro del Buró Provincial del

Partido para la atención a Educación, Salud, Ciencia y Deporte, y

Yunier Batista Mulet para la esfera de los servicios, el Gobernador

Manuel Francisco Hernández Aguilera condujo la reunión vía telemática.

En un primer momento la vicegobernadora Yunia Pérez Hernández retomó

la convocatoria a una feria en ExpoHolguín para el cierre del verano

para los días 25, 26 y 27, con la participación de todos los

municipios, y que incluyan tantas iniciativas como sean posibles por

la empresa estatal y los nuevos actores económicos los que deben

ofertar sus producciones y servicios.

Asimismo se conoció que el territorio mantiene la tendencia a la baja

en casos de covid-19, según reporte del Dr. Luis Orlando Castro

González, subdirector de Salud Provincial.
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Informó que se la mayor preocupación radica en las arbovirosis y los

casos febriles, que se han incrementado en algunos territorios.

Por eso, la importancia del funcionamiento estable y el trabajo

profundo de los grupos temporales en cada territorio.

Hoy existen experiencias de trabajo que puedes generalizarse para el

resto de la provincia, dado que existen causas y condiciones para que

se propague el dengue.

Al respecto el Gobernador llamó a mantener el trabajo conjunto donde

participen todos los sectores, y que las medidas orientadas y puestas

en función sean sostenibles, acotó el también diputado al Parlamento

Cubano.

Por esta razón indicó revisar el trabajo de los grupos temporales en

cada municipio, pues la acción más importante es la prevención, y sí

la situación no se complique en la provincia.

Otro tema abordado en esta reunión fue el inicio del próximo curso

escolar, donde se conoció que se les dieron a los trabajadores del

sector dos días más de vacaciones.

Se explicó, de parte de Luis Felipe Batista, director de Educación

Provincial, que la distribución y venta del uniforme escolar para el

primer y quinto grados será a partir de los días 15, 16 y 17 del este

agosto.

Explicó que la situación más complicada se presenta en el municipio de

Holguín, porque la distribución en el municipio de Banes debe concluir

de inmediato.

Añadió que a pesar de la falta de alguna materia prima, la confección

de uniformes será en Holguín para los grados que continúan en la

enseñanza secundaria básica, el preuniversitario y en la educación

técnica y profesional, por eso, la aspiración es ir paulatinamente

recuperando los atrasos.

El otro elemento analizado fue sobre las escuelas que Salud Pública no

certifica para iniciar el curso escolar; el Doctor en Ciencias informó

sobre centros educativos en varios municipios en esta situación, a las

que se les da soluciones, como la reubicación de estudiantes o

escuelas en otros locales de Educación u otros sectores.

Finalmente explicó que se orientó tomar de la reserva libretas y

lápices para el inicio del curso escolar.
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